

TABLE DES MATIÈRES

LOIS DU TRAVAIL

Page

CODE DU TRAVAIL (RLRQ, c. C-27)	1
— Table des matières.....	3
— Code du travail.....	5
— Règlement sur l'accréditation dans les exploitations forestières et sur les permis d'accès à des campements forestiers (RLRQ, c. C-27, r. 1).....	87
— Règlement sur le dépôt d'une sentence arbitrale et les renseignements relatifs à la durée des étapes de la procédure suivie pour l'arbitrage (RLRQ, c. C-27, r. 3).....	121
— Règles relatives au déroulement d'un vote tenu en vertu du Code du travail (RLRQ, c. C-27, r. 3.1).....	122.1
— Règlement sur l'exercice du droit d'association conformément au Code du travail (RLRQ, c. C-27, r. 4).....	123
— Règlement sur la rémunération des arbitres (RLRQ, c. C-27, r. 6)....	155
— Index.....	195
CODE CANADIEN DU TRAVAIL (L.R.C. (1985), ch. L-2)	I
— Table des matières.....	V
— Code canadien du travail (L.R.C. (1985), ch. L-2).....	1
— Index.....	165
— Règlement du Canada sur les normes du travail (C.R.C. 1978, c. 986)	183
— Règlement du Canada sur les relations industrielles (DORS/2002-54)	205
— Règlement de 2012 sur le Conseil canadien des relations industrielles (DORS/2001-520)	213
— Liste des autres règlements sous le Code canadien du travail.....	237
LOI SUR LES DÉCRETS DE CONVENTION COLLECTIVE (RLRQ, c.D-2)	1
— Table des matières.....	3
— Loi sur les décrets de convention collective	5
— Liste des règlements sous la Loi sur les décrets de convention collective	37
— Index.....	39

	<i>Page</i>
LOI SUR LES NORMES DU TRAVAIL (RLRQ, c. N-1.1)	1
— Table des matières.....	3
— Loi sur les normes du travail	5
— Règlement soustrayant certaines catégories de salariés et d'employeurs de l'application de la section VI.I du chapitre IV et de l'article 122.1 de la Loi sur les normes du travail (RLRQ, c. N-1.1, r. 1).....	67
— Règlement sur l'exclusion des établissements visés à l'article 90 de la Loi sur les normes du travail (RLRQ, c. N-1.1, r. 2)	68
— Règlement sur les normes du travail (RLRQ, c. N-1.1, r. 3).....	69
— Règlement sur des normes du travail particulières à certains secteurs de l'industrie du vêtement (RLRQ, c. N-1.1, r. 4)	77
— Règlement sur les taux de cotisation (RLRQ, c. N-1.1, r. 5).....	81
— Règlement sur la tenue d'un système d'enregistrement ou d'un registre (RLRQ, c. N-1.1, r. 6)	82
— Règlement sur les agences de placement de personnel et les agences de recrutement de travailleurs étrangers temporaires (RLRQ, c. N-1.1, r. 0.1).....	84
— Index.....	89
LOI SUR LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ DU TRAVAIL (RLRQ, c. S-2.1)	1
— Table des matières.....	3
— Loi sur la santé et la sécurité du travail.....	5
— Règlement intérieur de la Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail.....	100
— Règles de preuve, de procédure et de pratique des bureaux de révision de la Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail	113
— Règlement sur le remboursement de certains frais occasionnés par une enquête et une audition	117
— Liste des autres règlements sous la Loi sur la santé et la sécurité du travail.....	120
— Index.....	125
LOI SUR LES SYNDICATS PROFESSIONNELS (RLRQ, c. S-40)	1
— Table des matières.....	3
— Loi sur les syndicats professionnels	5
— Index.....	17

LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL ET LES MALADIES

PROFESSIONNELLES (RLRQ, c. A-3.001)	1
— Table des matières.....	3
— Loi sur les accidents du travail et les maladies professionnelles	7
— Liste des règlements sous la Loi sur les accidents du travail et les maladies professionnelles	175
— Index.....	181
LOIS CONNEXES	1
— Charte de la langue française (RLRQ, c. C-11) (extraits)	3
— Loi de 1982 sur le Canada (1982, ch. 11 (R.U.)) dans L.R.C. (1985) App. II, no 44.....	6
— Charte des droits et libertés de la personne (RLRQ, c. C-12).....	16.1
— Code civil du Québec (L.Q. 1991, c. 64) (extraits)	16.43
— Loi favorisant le développement et la reconnaissance des compétences de la main-d'oeuvre (RLRQ, c. D-8.3).....	24.1
— Règlement sur les dépenses de formation admissibles (RLRQ, c. D-8.3, r. 3)	24.18.1
— Règlement sur la détermination de la masse salariale (RLRQ, c. D-8.3, r. 4).....	24.18.10
— Loi sur l'équité salariale (RLRQ, c. E-12.001)	24.19
— Loi sur la fête nationale (RLRQ, c. F-1.1)	25
— Loi sur la fonction publique (RLRQ, c. F-3.1.1) (extraits)	29
— Loi sur la formation et la qualification professionnelles de la main-d'oeuvre (RLRQ, c. F-5) (extraits)	35
— Loi sur les heures et les jours d'admission dans les établissements commerciaux (RLRQ, c. H-2.1)	40
— Loi sur le régime de négociation des conventions collectives dans les secteurs public et parapublic (RLRQ, c. R-8.2)	41
— Loi instituant le Tribunal administratif du travail (RLRQ, c. T-15.1)	74.3
— Code de déontologie des membres du Tribunal administratif du travail (RLRQ, c. T-15.1, r. 0.1).....	74.47
— Règles de preuve et de procédure du Tribunal administratif du travail (RLRQ, c. T-15.1, r. 1.1).....	74.51
— Règlement sur la rémunération et les autres conditions de travail des membres du Tribunal administratif du travail (RLRQ, c. T-15.1, r. 2).....	74.67
— Loi sur l'équité en matière d'emploi (L.C. 1995, ch. 44).....	75

TABLE OF CONTENTS

LABOUR LAWS

	<i>Page</i>
LABOUR CODE (CQLR, c. C-27)	1
— Table of Contents.....	3
— Labour Code.....	5
— Regulation respecting certification in logging operations and right of access permits to forestry camps (CQLR, c. C-27, r. 1).....	87
— Regulation respecting the filing of an arbitration award and the information concerning the duration of arbitration procedures (CQLR, c. C-27, r. 3).....	121
— Rules relating to polling proceedings held in accordance with the Labour Code (CQLR, c. C-27, r. 3.1).....	122.1
— Regulation respecting the exercise of the right of association under the Labour Code (CQLR, c. C-27, r. 4).....	123
— Regulation respecting the remuneration of arbitrators (CQLR, c. C-27, r. 6)	155
— Index	195
CANADA LABOUR CODE (R.S.C. 1985, c. L-2)	I
— Table of Contents.....	V
— Canada Labour Code (R.S.C., 1985, c. L-2)	1
— Index.....	182.1
— Canada Labour Standards Regulations (C.R.C. 1978, c. 986).....	183
— Canada Industrial Relations Regulations (SOR/2002-54)	205
— Canada Industrial Relations Board Regulations, 2012 (SOR/2001-520).....	213
— List of the other Regulations under the Canada Labour Code	237
AN ACT RESPECTING COLLECTIVE AGREEMENT DECREES (CQLR, c. D-2)	1
— Table of Contents.....	3
— An Act respecting collective agreement decrees	5
— List of Regulations under the Act respecting collective agreement decrees	37
— Index.....	43

	<i>Page</i>
AN ACT RESPECTING LABOUR STANDARDS (CQLR, c. N-1.1).....	1
— Table of Contents.....	3
— An Act respecting labour standards.....	5
— Regulation exempting certain categories of employees and employers from Division VI.I of Chapter IV and from section 122.1 of the Act respecting labour standards (CQLR, c. N-1.1, r. 1).....	67
— Regulation excluding the institutions subject to section 90 of the Act respecting labour standards (CQLR, c. N-1.1, r. 2).....	68
— Regulation respecting labour standards (CQLR, c. N-1.1, r. 3).....	69
— Regulation respecting labour standards specific to certain sectors of the clothing industry (CQLR, c. N-1.1, r. 4).....	77
— Regulation respecting contribution rates (CQLR, c. N-1.1, r. 5).....	81
— Regulation respecting a registration system or the keeping of a register (CQLR, c. N-1.1, r. 6).....	82
— Regulation respecting personnel placement agencies and recruitment agencies for temporary foreign workers (CQLR, c. N-1.1, r. 0.1).....	84
— Index.....	97
AN ACT RESPECTING OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY (CQLR, c. S-2.1).....	1
— Table of Contents.....	3
— An Act respecting occupational health and safety.....	5
— Règlement intérieur de la Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail (in French only).....	100
— Rules of proof, procedure and practice of the review boards of the Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail.....	113
— Regulation respecting the reimbursement of certain expenses incurred by reason of an investigation or a hearing.....	117
— List of the other Regulations under the Act respecting occupational health and safety.....	120
— Index.....	133
PROFESSIONAL SYNDICATES ACT (CQLR, c. S-40).....	1
— Table of Contents.....	3
— Professional Syndicates Act.....	5
— Index.....	19

AN ACT RESPECTING INDUSTRIAL ACCIDENTS AND OCCUPATIONAL DISEASES (CQLR, c. A-3.001)	1
— Table of Contents.....	3
— An Act respecting Industrial Accidents and Occupational Diseases .	7
— List of Regulations under the Act respecting Industrial Accidents and Occupational Diseases	175
— Index.....	205
RELATED STATUTES	1
— Charter of the French language (CQLR, c. C-11) (excerpt)	3
— Canada Act, 1982 (1982, c. 11 (U.K.)) in R.S.C., 1985, App. II, no 44	6
— Charter of Human Rights and Freedoms (CQLR, c. C-12).....	16.1
— Civil Code of Québec (S.Q. 1991, c. 64) (excerpt)	16.43
— An Act to promote workforce skills development and recognition (CQLR, c. D-8.3)	24.1
— Regulation respecting eligible training expenditures (CQLR, c. D-8.3, r. 3).....	24.18.1
— Regulation respecting the determination of total payroll (CQLR, c. D-8.3, r. 4)	24.18.10
— Pay Equity Act (CQLR, c. E-12.001).....	24.19
— National Holiday Act (CQLR, c. F-1.1).....	25
— Public Service Act (CQLR, c. F-3.1.1) (excerpt).....	29
— An Act respecting manpower vocational training and qualification (CQLR, c. F-5) (excerpt)	35
— An Act respecting Hours and Days of Admission to Commercial Establishments (CQLR, c. H-2.1)	40
— An Act respecting the process of negotiation of the collective agreements in the public and parapublic sectors (CQLR, c. R-8.2)	41
— An Act to establish the Administrative Labour Tribunal (CQLR, c. T-15.1).....	74.3
— Code of ethics of the members of the Administrative Labour Tribunal (CQLR, c. T-15.1, r. 0.1).....	74.47
— Rules of evidence and procedure of the Administrative Labour Tribunal (CQLR, c. T-15.1, r. 1.1).....	74.51
— Regulation respecting the remuneration and other conditions of employment of the members of the Administrative Labour Tribunal (CQLR, c. T-15.1, r. 2).....	74.67
— Employment Equity Act (S.C. 1995, c. 44)	75